



27.01.2021

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

der Freistaat Bayern übernimmt für 2 Monate die Elterngebühren der Eltern.

Von dieser Regelung umfasst sind die Monate Januar und Februar 2021. Daher werden wir darauf verzichten, die Elternbeiträge für diese Monate einzuziehen. Die bereits für Januar eingezogenen Beiträge erstatten wir zurück.

Für die Kinder, die die Notfallbetreuung an nicht mehr als fünf Tagen im betreffenden Monat besucht haben, werden keine Elternbeiträge erhoben. Bei mehr als fünf besuchten Tagen werden wir im Folgemonat die regulären Betreuungsgebühren in Rechnung stellen.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund.

Informationen hierzu finden Sie auch <https://www.stmas.bayern.de/>

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Kellerer unter 08141 / 5367671 zur Verfügung.

Carmen Angel

Silvia Kellerer